
Recientemente y en 
Junta General de socios 
fue elegida la nueva di
rectiva de la CAmara 
Americana de Comercio 
de E l Sa lvador (AM
CHAMl, para el periodo 
1987-1988. 

La directiva quedó In
tegrada de la manera si
guiente : Presidente , 
Héctor Flgueroa: Vice
presidente, Ramsey L. 
Moore: secretario, Step
hen Culbertson: pro-se
cretario, Carlos Mejia: 
tesorero, Phlllip Hand: 
pro-tesorero , Alberto 
Da vis. 

Directores propieta
rios Lucia Massl. George 
Teague, John Behner y 
Eduardo Rublo. Directo-

DIRECTIVA DE L A AMCHAM. Recientemente en junta general de · 
socios fue electa la nueva Junta Directiva de la Cámara Americana de 
Comercio P_ara el período 1987-1988. I zquierda a derecha, sentados: 
Carlos Me}Ia, Ramsey Moore, Héctor Flgueroa y Stephen Culbertson. 
De pie: Guillermo Morán, George Teague, Eduardo Rublo, Eduardo 
Nlxon y Rafael Brito. -Favor pasa a la péglna 26. 

Difícil que la Asatnblea 
.Ratifique Acuerdo de Paz 

Es difícil que la Asam
blea Legislativa ratifi
que el acuerdo de paz fir
mado por los presidentes 
centroamericanos, por
que para ello se necesi
tan cuarenta votos y ha
bria que realizar un anA-

lisis jurídico que no se 
podría hacer en el plazo 
estipulado por el mismo 
documento. 

Así lo afirmó ayer el 
Lic. Hugo Carrillo, se
cretario general del Par
tido de Conciliación Na-

(i41ijá@JI4. &i.]if. IJ 
LA ASOCIACION DE Señoras del Santísimo Sa
cramento realiza hoy un gran "mercado de pul
gas" en el atrio de la iglesia Nuestra Señora de 
Montserrat, en la colonia del mismo nombre. 
Dicha actividad es a beneficio de las obras del 
templo, entre ellas la compra de un terreno para 
construir la casa conventual, así como la re
construcción de la escuela parroquial "Pablo 
Vl" . Ambas obras requieren urgentemente de 
la ayuda de tos vecinos de la colonia, dijeron las 
informantes, a la vez que hacleron una invita
ción a vendedores y compradores para que par
ticipen en la actividad. 

EL XII ANIVERSARIO de fundación estarA cele
brando el 23 de agosto el grupo de A.A. "Tres 
Legados". Dicho aniversario serA celebrado con 
una sesión pública, que se llevarA a cabo de 8 
a .m. a 12M. en el local de la Escuela "Gustavo 
Marroquln" , ubicada en la 5a. Calle Poniente 

-FavOr pase a la página 24. 

clona! (PCN), quien 
agrega que su partido no 
ratificará ningún acuer
do sin antes efectuar un 

Lic. Hugo Carrillo, 
secretario general del 
PCN. 

Nicaragua Sulre Miseria y 
Ortega Derrocha en Cumbre 

y Honduras: invitados sado). luciendo un traj e 
especiales, etc . de fino cashmir <corte 

" ¡No! .. , respondió el inglés), quien se movía 
interpelado. Ahi déjalo, como " Juan po r su 
pago yo", dijo, emplean- casa". dentro de la lujo
do un clásico estilo de ha- sa cantina y por el " lob
blar con acento costarri- by" del elegante hotel. 
cense. y sacando un fajo "Somos comunistas .... 
de dólares pagó rápida- pero ... ". 
mente la cuenta. La comitiva que acom-

análisis constitucional. · 
El pacto firmado en 

Guatemala no contem
pla la ratificación por los 
congresos de los cinco 
países, lo cual lo convier
te en un acuerdo de ca
rácter politlco que no 
obliga a nadie a cumplir
lo, subrayó. 

Al referirse al "show" 
propagandístico monta
do el jueves en la Asam
blea, dijo que a Duarte 
se le ha olvidado que es 
el Presidente de la Repú
blica, ya que cuando lle
gó al recinto legislativo 
más parecía que era un 
acto de proclamación de 
un alcalde y que el tono 
que utilizó para pedir el 
apoyo de los diputados 
fue como un mitin en una 
plaza pública. 

Asimismo, el parqueo 
y paredes de la Asam
blea fueron pintadas con 
lemas en favor de Duar
te, por lo que el Gobierno 
no puede exigir a los sin
dicatos que no manchen 
los edificios cuando rea
lizan manifestaciones. 
enfatizó el Lic. Carrillo. 

INCAFE Sigue Engañando 
a Cafetaleros Afirman 

El INCAFE continúa engañando a los cafeta
leros porque no ha dado los bonos de la cosecha 
1985/86 ni ha publicado los balances y estados 
de las pérdidas y ganancias de ese instituto 
además de retardar el pago de 250 colones por 
quintal de café como adelanto de la cosecha 
1986/87. 

Asi lo afirma el cafelalero Manuel Telles 
quien añade que con la llegada del Dr ...Jorg~ 
Eduardo Tenorio a la presidencia del INCAFE 
muchos cafetaleros confiaron en que la politlca 
del Instituto cambiarla, pero no ha sido asi y se 
ha continuado engañando a los productores. 

"Se prometió dar bonos de la cosecha 1985/86 
al finalizar el año cafelalero el 30 de septiem
bre de 1986, pero hasta la fecha no ha sido 
emitido ningún bono". sostiene. 

Asimismo, INCAFE no cumplió la promesa 
-Favor pase a la página 24. 

Secretario de Organismo 
Empresarial Visitará País 

El Sr. Lagasse ha esta
do en varias oportunida
des en El Salvador y du
rante su próxima visita 
sostendrá una reunión de 
trabajo con dirigentes de 
ANEP. que desde hace 
varios años forma parte 
de dicho organismo em
presarial del mundo 11-

Para reunirse con diri
gentes del sector empre
sarial del país, particu
larmente con la Asocia
ción Nacional de la Em
presa Privada <ANEPl. 
llegará en los próximos 
días el señor Raphael 
Lagasse. Secretario Ge
neral de la Organización 
Internacional de Em
pleadores (OlE). - Favor pase a la página 24. 

Expondrán los Beneficios 
de la Cuenca del Caribe 

Con el objeto de infor
mar sobre los beneficios . 
que la Sección 936 ofrece 
a inversionistas de paí
ses de la Cuenca del Ca
ribe, el Sr. Donald M. 
AUan, consultor -para el 
Banco de Desarrollo de 
Puerto Rico, dará una 
serie de disertaciones el 
19, 20 y 21 de agosto. 

El experto ~n la Sec
ción 936 ba sido invitado 
por la Cámara America
na de Comercio de El 
Salvador a través delln
ternatlonal Executlve 
Servtce Corps <IESC). 

Los fondos 936 provie
nen de Impuestos sobre 

-Favor pase a la página 28. 

No hay A umentos en los 
Pasaies de Buses: AEAS 

Por el momento no se Asociación, quien recten
prevé ningún aumento temente afirmó que des
en el pasaje de buses, de el 1 de agosto se inl
asegura el presidente de ciaria la " tarifa diferen
la Asociación de Empre- ciada" . 
sarlos de Autobuses Sal- Guerrero dijo que era 
vadoreños , Ba lt azar necesario un incremento 
Chávez. en el pasaje debido a los 

El Sr. Chávez desmin- altos costos en el mante
tló a la vez las declara- nlmlento de las unida
clones de Rubén Guerre-
ro, ex-directivo de dícha:.,.=~--Fa!l!v•orlllpas~ e a la página 26. 

<Por Edgard Solis, en
viado Especial EL DIA
RIO DE HOY). "Víc
tor .. . Víctor .... yo te invi
té", exclamó alguien con 
pronunciado acento gua
temalteco. en el lujoso 
ba r de l ho tel Ca mino 
Real de Guatemala. En 
esos momentos <6 p.m. l 
lleno de bote en bote. 
Más de 300 periodistas se 
dieron cita en la capital 
guatemalteca para cu
brir la reunión Cumbre 
de Jos presidentes cen
troamericanos, que tuvo 
lugar el 6 y 7 del corrien
te mes en aquella ciu
dad; las delegaciones de 
El Salvador. Costa Rica 

Sin darme cuenta. yo pañó a Daniel Ortega a 
tenía a mi lado a uno de " la cumbre" de Gua
los· cuatro " Jefes" de la temala, estuvo formada 
diplomacia sandinista: por 200 personas: cinco 
su nombre: Victor Hugo funcionarios. 25 periodis
Tinoco. De aproximada- tas entre camarógrafos. 
mente cuarenta y cinco fotógrafos y reporteros y 
años. Tinoco, es un hom- ciento setenta guardaes
bre alto, delgado, de bar- paldas. Su entrevista Cl a 
ba . ouidados¡¡meJ\~, ·~E;- h .'·" 'F"ib"~ , · " • 
cortada (estilo JlfJl!r¡ce; - . ~v;,·~ pase _• llL<P~a~~a 9

· 

~----------~·~· ~~ ' 

ESTATUTOS DE CONESVI. El Jefe de Tránsito, Cnel. Julio César 
Bena vldes (derecha), presentó a delegaciones de todo el país el pro
yecto ·de estatutos para la Comisión Nacional de Seguridad Vial (CO
NESV[}, en asamblea realizada en el Circulo Militar, de esta capital. 
Estuvieron en la reunión directivos de la Comisión, entre ellos don 
Cflrlos Rlvas (de pie). uno de Jos principales Impulsores. 


